



El presidente de la Diputación y el rector de la Usal, durante la firma del convenio. :: ALMEIDA

La Usal estará en Salamaq 2014 para acercar al profesional del campo y a los investigadores

La Diputación de Salamanca financiará con 12.000 euros un nuevo premio destinado a la investigación agropecuaria

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca estará presente en la primera edición de la feria agropecuaria 'Salamaq 2014' para tratar de incentivar el contacto entre los investigadores y los profesionales del campo.

Con este objetivo, la institución académica tiene prevista la asistencia de una decena de empresas del Parque Científico, además de una veintena de grupos de investigación, según ha avanzado el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez.

Su presencia en 'Salamaq', que se celebrará del 4 al 11 de septiembre, será «una gran noticia para todos los salmantinos» porque, en referencia a la Usal, la feria contará con «una seña de identidad que no puede estar al margen de un acontecimiento de trascendencia fundamental para la economía salmantina», apun-

tó el presidente de la Diputación, Javier Iglesias, según recoge Europa Press.

Gracias a ello, se «favorecerá» el contacto entre los profesionales del sector primario con investigadores y empresas, que les «pueden ayudar» en nuevos productos o sistemas para el tratamiento de tierras, alimentación del ganado o tecnología de modernización de explotaciones, entre otros campos.

Así lo explicaron Javier Iglesias y Daniel Hernández Ruipérez en un acto en el que han firmado el convenio que permitirá la presencia de

la institución académica e investigadora en la feria, un texto que ha ido acompañado de otro, también suscrito, para la puesta en marcha de un nuevo premio de investigación agropecuario.

Concretamente, este acuerdo para la presencia en 'Salamaq', con vigencia de un año, regulará la ubicación de un mostrador en el pabellón central del recinto académico, a disposición de la institución académica salmantina, como espacio de difusión de la investigación desarrollada por sus grupos y como marco de interrelación con el sector empresarial.

Además, también se instalará otra área específica destinada a facilitar la participación de las empresas instaladas en el Parque Científico de la Universidad para contribuir así al fomento y difusión de los servicios y productos que ofrecen.

Proyecto de Investigación

Por otra parte, la Diputación de Salamanca financiará con 12.000 euros un galardón que llevará el nombre de la institución provincial y en la que se premiará la transferencia de conocimiento entre investigadores de la Universidad de Salamanca y la empresa del ámbito agropecuario.

Esta iniciativa ha nacido con la aportación para un año pero con la intención de darle «continuidad» en próximos ejercicios, ha explicado el presidente de la Diputación, Javier Iglesias, en compañía del rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez.

El objetivo será financiar los primeros pasos o prototipos ganadores de las ideas conjuntas universidad-empresa que se generen a lo largo de la feria 'Salamaq 2014', que tendrá lugar en septiembre, en la actividad paralela titulada 'Jornada de Innovación Agropecuaria' y en el evento de 'partnering' que organizará la Universidad.

Este iniciativa será posible tras la firma suscrita ayer por el rector de la Universidad de Salamanca y el presidente de la Diputación, quienes han estado acompañados en el Palacio de la Salina por la diputada de Hacienda, Chabela de la Torre, y el vicerrector de Investigación de la Usal, Juan Manuel Corchado.